

Jahresbericht Swiss Bulgarian Choir, 10.03.2024

Im Januar 2023 haben wir einen Verein für unseren Chor gegründet. Einen grossen Dank geht dabei nochmal an Markus, der viel dafür gearbeitet hat, so dass alles glatt verlief.

Mit dem Verein haben wir nun klare Strukturen und können Vorteile von Vereinen nutzen.

Vier Chormitglieder haben sich bereit erklärt, im Vorstand aktiv zu sein und wurden gewählt:

- Präsidentin: Karen
- Kassiere: Iassen und Markus
- Aktuarin: Julia

Wir hatten im 2023 fünf Chorwochenenden mit Dessi:

- Januar
- März
- Mai
- September
- November

Das Chorwochenende im September war ein ganz besonderes Wochenende, da wir nach Vevey gereist sind, dort aufgetreten und übernachtet haben und die letzten haben am Sonntag noch eine Runde mitgetanzt. Vielen Dank für die riesige Organisation Murrough!

Drei Konzerte haben wir gegeben im Jahr 2023. Im März gab es ein grossartiges Baba Marta Konzert in Zürich mit vielen schauspielerischen Elementen. Danke für die Organisation, Galina.

Im Juni haben wir in Baden am Flüchtlingstag gesungen. Danke, Sigi, für die Organisation.

Im September war ein wunderbares Konzert in La-Tour-De-Peilz in einer Kirche und hinterher auf dem Kirchenplatz spielte die Swiss Bulgarian Band zum Tanz auf. Murrough, einmal danken reicht nicht, nochmal einen riesigen Dank!

Vor jedem Wochenende treffen wir uns unregelmässig für Zwischenproben. Diesen werden von Karen und Richard geleitet. Sie finden nur statt bei genügend Teilnahme, aber bei kurzfristigen Absagen kann das Singgrüppchen dann doch auch mal winzig sein. Die letzten beiden Zwischenproben wurden gut besucht. Die Zwischenproben sind eine wichtige Vorbereitung für das kommende Wochenende mit Dessi oder auch für Konzerte.

Wir konnten uns über einige neue Chormitglieder freuen. Schön, dass ihr dabei seid!

Das erste Wochenende im 2024 liegt bereits hinter uns. Auch das war ein besonderes Erlebnis, da ihr uns – Richard und Karen – gar zweimal zur Perlenhochzeit überrascht habt! Wieder können wir Murrough ein grosses Dankeschön aussprechen und natürlich unsere vier grossartigen Kinder.

Neu haben wir im Januar angefangen, Termine über den App Konzertmeister zu verwalten. Die Verwaltung im Hintergrund ist einigermaßen aufwändig, aber der Überblick über die Termine ist viel besser gewährleistet.

Leider ist hier – wie früher auch schon bei Doodle oder Nuudle – bei manchen die Rückmeldung nicht gut.

Deswegen nochmal den dringenden Aufruf, alle Termine auszufüllen mit ja, vielleicht oder nein. So wird für die, die organisieren und auch für Dessi der Aufwand viel kleiner. Wer im Chor Mitglied sein will, sollte sich für diesen kleinen Aufwand Zeit nehmen.

In einer Versammlung haben wir entschieden, uns vom alten Finanzmodell zu verabschieden. Früher bezahlten wir einen Jahresbeitrag und pro Wochenende einen Beitrag. Neu bezahlen wir einen höheren Jahresbeitrag, für die Wochenenden bezahlen wir nicht nochmal. Das vereinfacht die Buchhaltung und erschafft hoffentlich mehr Verbindlichkeit.

In 2024 sind im ersten Halbjahr 4 Wochenenden geplant. Das ist ein Wochenende mehr als andere Jahren, sodass wir uns dieses Jahr voraussichtlich sechs Mal treffen. An den Wochenenden bis Juni bereiten wir uns vor auf dem Konzert mit dem Orpheus Ensemble, ein grossartiges Ensemble aus der Ukraine mit gewaltigen Stimmen.

In 2023 sind zwei Chorbabys zur Welt gekommen! Tara Saratha wurde am 17. April geboren. Als Tochter von Jeli und Murrough ist der Chor massgeblich beteiligt an ihrer Entstehung. Am 1. November erblickte Oliver, Sohn von Markus und Heather das Licht der Welt. Die neue Chorgeneration wächst... Beide Familien wünschen wir alles Gute und vor allem viel Nachtruhe.

Annual report Swiss Bulgarian Choir, March 10, 2024

In January 2023 we founded an association for our choir. A big thank you again goes to Markus, who worked a lot to ensure that everything went smoothly.

With the association we now have clear structures and have several advantages of Associations.

Four choir members agreed to be active on the board and were elected:

- President: Karen
- Cashiers: Iassen and Markus
- Actuary: Julia

We had five choir weekends with Dessi in 2023:

- January
- March
- May
- September
- November

The choir weekend in September was a very special weekend because we traveled to Vevey, performed there and stayed overnight and the last ones danced along on Sunday. Thank you for the huge organization Murrough!

We gave three concerts in 2023. In March there was a great Baba Marta concert in Zurich with many acting elements. Thanks for the organization, Galina.

In June we sang in Baden on Refugee Day. Thank you, Sigi, for the organization.

In September there was a wonderful concert in La-Tour-De-Peilz in a church and afterwards the Swiss Bulgarian Band played for dancing on the church square. Murrough, thanking once isn't enough, thank you again!

Before every weekend we meet irregularly for interim rehearsals. These are led by Karen and Richard. They only take place if there is enough participation, but if cancellations are made at short notice, the singing group can sometimes be tiny. The last two rehearsals were well attended. The intermediate rehearsals are important preparation for the coming weekend with Dessi or for concerts.

We were happy to welcome some new choir members. Nice that you are here!

The first weekend of 2024 is already behind us. That was also a special experience because you surprised us – Richard and Karen – twice at the pearl wedding! Once again we can say a big thank you to Murrough and of course to our four great children.

In January we started managing appointments via the Konzertmeister app. The administration in the background is somewhat complex, but the overview of the appointments is much better guaranteed.

Unfortunately, as with Doodle or Nuudle, the feedback from some people is not good.

That's why we once again make an urgent call to fill out all appointments with yes, maybe or no. This means that the effort for those who organize and also for Dessi is much smaller. If you want to be a member of the choir, you should take the time to make this small effort.

At a meeting we decided to say goodbye to the old financial model. We used to pay an annual fee and a fee per weekend. We now pay a higher annual fee and we don't pay for the weekends again. This simplifies accounting and hopefully creates more liability.

In 2024, 4 weekends are planned in the first half of the year. That's one more weekend than other years, so we'll probably meet 6 times this year. On the weekends until June we are preparing for the concert with the Orpheus Ensemble, a great ensemble from Ukraine with powerful voices.

Two choir babies were born in 2023! Tara Saratha was born on April 17th. As the daughter of Jeli and Murrough, the choir is significantly involved in her birth.

On November 1st, Oliver, son of Markus and Heather, was born.

The new choir generation is growing...

We wish both families all the best and, above all, many good night's sleep.